
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 148 del 13/09/2018

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Garnier sui disservizi al 
Nuovo Ospedale Santo Stefano

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Premesso

Che ormai è risaputo che il Nuovo Ospedale Santo Stefano non è all’altezza come numeri di 
posti letto di sopperire alle esigenze del territorio pratese; 

Considerato 
 Che il parcheggio a pagamento è un altro problema del Nuovo Ospedale Santo Stefano e 
che a oggi non è stata istituita un’area con parcheggio gratuito; 
 
Visto
Che purtroppo ci sono diversi disservizi all’interno del Nuovo Ospedale Santo Stefano tra i 
quali:

• il mancato funzionamento delle televisioni in diverse stanze dei vari reparti, 

• l’impossibilità  di  comunicare  telefonicamente  con  l’esterno  perché  il 
collegamento wi-fi  fornito  dalla  struttura  è  quello  del  Comune di  Prato  al 
quale si può avere accesso mediante l’invio di un sms con tanto di password 
che non perviene mai per mancanza di linea telefonica,

• la mancanza di una banca e addirittura anche dello sportello bancomat, 

• la mancanza di un’edicola;

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1. Quando inizieranno i lavori  per la nuova palazzina che verrà costruita vicino al Nuovo 
Ospedale Santo Stefano?

2. Se c’è la possibilità di un’area dedicata a parcheggio gratuito?
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3. Perché non è possibile riparare i televisori presenti all’interno delle stanze?

4. Perché non è possibile attivare un servizio di telefonia mobile diverso da quello fornito dal 
Comune di Prato?

5.Perché non è possibile  aprire  la  filiale  di  una banca o almeno installare  uno sportello 
bancomat?

6.Se è già stato previsto o bandito un nuovo bando per la gestione dell’edicola? 

7.Cosa intende fare questa A.C. per arginare questi disservizi?
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